

Mensaje	Respuesta
<p>Dos quejas: 1ª- Poner el nombre de la calle Passeig del Molinet en el cruce de la calle Els Ports con la calle Passeig del Molinet. Ya que al no salir en los navegadores, ese trozo de calle nadie sabe cual es.</p> <p>2ª. El solar que está frente a los números 184, 185 y 186 de la calle Els Ports, debería limpiarse de manera urgente por peligro de incendio.</p>	<p>Queremos agradecer primero de todo el aviso sobre la placa con nombre de calle faltante. Hemos avisado ya a la Policía Local para que se coloque el nombre de la calle y ayude a una mejor ubicación.</p> <p>En cuanto al solar del que nos habla, comentarle que desde el Ayuntamiento solicitamos y exigimos a todos los propietarios de solares y otras propiedades que suponen un riesgo su obligatoria limpieza. Tiene que saber no obstante que es un tema difícil de gestionar. ¿Por qué? Pues porque la ley no permite que intervengamos directamente sobre propiedades privadas. Es decir, si ahora diéramos la orden de entrar dentro de una propiedad privada, nos podrían denunciar a nosotros. No obstante, utilizamos todos los recursos que tenemos a disposición para actuar en esos terrenos que pueden ser foco de insalubridad o de incendio. Así, utilizamos recursos judiciales o económicos para que los propietarios realicen la limpieza que toca de sus suelos.</p>
<p>Muy pocos contenedores de basura en C/el ports. Tenemos que bajar a buscar los contenedores a la otra punta se la calle . Insuficientes para la cantidad de viviendas.</p>	<p>Vamos a revisar los contenedores de esa zona. Si se trata de contenedores grises, sí que podremos actuar sobre ello. Los demás contenedores, amarillos, azules... dependen del consorcio y viene ya dado por cuotas. Igualmente vamos a ver la distribución que nos comenta actualmente.</p>
<p>Hay que fumigar las alcantarillas tenemos un montón de cucarachas que años atrás no habían.</p>	<p>Hola, quiero que sepa que en los últimos 4 años, conscientes del problema y determinados a poner soluciones, hemos pasado de 2 fumigaciones a 5 fumigaciones. Estas actúan principalmente en las cucarachas y en las ratas también. Igualmente, si hubiera un tramo concreto, una calle en particular en el que el problema sea muy grande, pueden ustedes llamar al ayuntamiento y pedir que les pasen con medioambiente. Desde el área mirarán para hacer una actuación específica.</p>
<p>Además de agradecer la limpieza efectuada en el descampado donde se ubica el pipí can de la urbanización , SOLICITÓ atiendan a las siguientes necesidades compartidas por muchos vecinos/as: 1.- Derribo URGENTE de la antigua caseta de la información por ser foco de encuentros y generar delincuencia. Además el uso que dicen que se le quiere dar como centro de encuentro del vecindario es inútil y nadie lo ha demandado. [...] . 2.- Protección del único árbol que queda en la avenida Mediterraneo nº5, ampliando acera. [...] 3.- Colocación de badén en la av. Mediterraneo para evitar altas velocidades actuales 4.- Césped en la isleta de la avenida Mediterraneo.</p>	<p>Mire, la idea que tenemos de la antigua caseta que a pesar de la imagen que puede presentar tiene una buena estructura y ofrece muchas posibilidades para ser rehabilitado. El centro se podría usar como posible sala de estudio, de encuentros, etc... y por el temor que comenta de que puede haber vandalismo, comentarle que nuestro objetivo es que sea un edificio municipal más por lo que tendrá sus puertas, horarios, accesos controlados, etc... de modo que no tiene porque ser foco de nada como cualquier centro municipal.</p> <p>Sobre la protección de árbol, comentarle que el área de medioambiente es muy respetuosa de los planes de protección ambiental y de los árboles que deben ser protegidos. Traslamos su petición al área con sus respectivas justificaciones.</p> <p>En cuanto a la colocación del badén, debe saber que la Policía Local está trabajando ya en diferentes puntos del municipio para saber dónde actuar y cómo con el fin de reducir esos excesos de velocidad que se podrían dar. Sobre el el cesped en la isleta de la avenida Mediterráneo, lo trasladamos a la concejalía de Parques y Jardines.</p>

Santa Mónica y el Molinet

Mensaje	Respuesta
<p>Buenos días, mi petición es que sean tan amables de limpiar de malezas, hierbas y matorros en la calle Francia frente al número 2 en la urbanización Santa Mónica. Y puedan dejar el contenedor ubicado fuera de la calle por donde pasamos los vehículos. Ya que en ocasiones está en medio de la calle con el riesgo que hay al estar Justo en la curva de nula visibilidad.</p>	<p>Vamos a revisar la zona y mirar si podemos mover ese contenedor que parece, según nos comenta, entraña un posible peligro. En cuanto a la limpieza de malezas y matorros, si se trata de espacios públicos / municipales, actuaremos lo más rápido posible. En el caso de tratarse de una propiedad privada, notificaremos como manda la ley a sus dueños a que limpien su terreno si entraña peligro o insalubridad.</p>
<p>En la urb . Santa Monica , se van a cambiar las farolas de Bola, por otras que iluminen solo la vía pública , es decir hacia el suelo? Muchas gracias por su respuesta</p>	<p>Buenas noticias: sí, vamos a cambiar las farolas de bola por farolas más respetuosas con la fauna de la zona y con un consumo mucho más reducido. El cambio está previsto para los próximos meses.</p>